

NEWS



Zweite Auflage des Digital Learning Day

Die Hochschule Aalen richtet den Fokus auf innovative Bildungskonzepte

22.05.2024 | Die Hochschule Aalen hat in Kooperation mit dem HAW BW e.V. Anfang Mai den zweiten Digital Learning Day im explorhino in Aalen veranstaltet. Die Veranstaltung wurde von einer Vielzahl nationaler und internationaler Gäste besucht und fokussierte sich auf innovative digitale Bildungskonzepte und -technologien im Hochschulkontext.

Mit einem vielfältigen Programm, das aktuelle Trends wie Künstliche Intelligenz in der Lehre, fortschrittliche Campusmanagementsysteme und rechtliche Fragen der Digitalisierung behandelte, bot der Digital Learning Day eine Plattform für intensiven fachlichen Austausch. Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten aus einer Reihe von parallelaufenden Vorträgen wählen, die sich auf spezifische Aspekte der digitalen Transformation im Bildungsbereich konzentrierten.

Der große Zuspruch und das positive Feedback von rund 90 Teilnehmenden aus Ländern wie Deutschland, Schweden, den USA, Norwegen, England und Österreich unterstreichen die Relevanz und den Erfolg der Veranstaltung. Diese Resonanz bestätigt die Bedeutung und den Bedarf eines solchen Veranstaltungsformats.

Die Hochschule Aalen freut sich, den Digital Learning Day auch im kommenden Jahr fortzuführen.